



14 Pièces

600 m²

Réf. 1440W

1 785 000 €

Hommes

Maison à vendre (37340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Château restauré fin XVI^e d'environ 600m², avec un parc de 15Ha. Accessible par la cour d'honneur du Château, au rez-de-chaussée : spacieuse entrée, salle à manger, petit salon, grand salon. Cuisine et arrière cuisine, buanderie et chaufferie. Au premier étage : 2 suites avec dressing et salle de bain. 2 autres chambres et 1 salle d'eau. Au deuxième étage : 4 chambres, 1salle de bains et 1 salle d'eau. Garage pour 2 véhicules, 6 boxes à chevaux fermés. Piscine couverte chauffée avec bar, pool-house, sauna 3/4 pers, spa. Ferme avec grange (5-6 véhicules), poulailler et étable, cave à vins, ...

Restored late 16th-century château of approx. 600m², with 15Ha of parkland. Accessed via the Château's main courtyard, first floor: spacious entrance hall, dining room, small lounge, large lounge. Kitchen and utility room, laundry and boiler room. Second floor: 2 suites with dressing room and bathroom. 2 further bedrooms and 1 shower room. Second floor: 4 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room. Garage for 2 vehicles, 6 enclosed horse stalls. Heated indoor pool with bar, pool-house, 3/4-person sauna, spa. Farmhouse with barn (5-6 vehicles), henhouse and stable, wine cellar, shed (2 vehicles), ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

